

Bürgermeister Noss teilt mit, dass der Investor des Krawinkelprojektes, Herr Daub, mit der Datum vom 29. März 2000 mitgeteilt habe, dass die Firma Schlecker voraussichtlich am 30. März 2000 einen Aufhebungsvertrag mit der LEG für den jetzigen Standort unterzeichnen und übergangsweise einen Mietvertrag für die Kölner Str. 253 (ehemaliger Red Zac-Geschäftsbereich) abschließen werde. Als Dauerlösung sei ein Mietvertrag für die Kölner Str. 260 a (geplanter Neu- bzw. Anbau) vorgesehen.

Es ist vorgesehen, dass die Firma Schlecker in der 1. und 2. Maiwoche umzieht und ab dem 15. Mai 2000 in den neuen Räumen verkauft. Nach den vorliegenden Planungen wird das alte Gebäude auf dem Rathausvorplatz noch im Mai abgerissen.

Einstimmig begrüßt der Stadtrat die jetzt gefundene Regelung.